




保育計画を年度始めに立てて保育を行っているが、 その振り返りを行い

改善しているかという点は、 努力をしていかなければならない。

職員会議など活用し、 保育の質の向上につながるやり取りを行っていくこ

とも今後の課題とする。保育士たちは、自分が目指す保育者像をもっている。

そこを目指すために、 園内でも職場間の人間関係も最良なものとなるよう、

園長・主任が体制を整えるべく動くことが必要と考える。

＊以上の総評結果を踏まえ、 令和6年度もしつかりと職員全員で「子どもたち

にとって最善の利益」を目標に保育を実践していきます。。

今年度は施設利用者アンケートとして、保護者から園に対するアンケートを実

施しました。その結果や意見等も参考にしながら園を運営していきたいと思

います。




